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RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

Compte rendu de la réunion du conseil d’administration du 5 mai 2025 
Bienvenue/Greetings! 

Le mandat du conseil d’administration tire à sa fin. La réunion de mai s’est donc ouverte avec un moment 
de profonde gratitude. Canada Équestre a franchi des étapes importantes au fil du temps, en particulier 
lors de la dernière année. Cette progression ne serait pas possible sans la persévérance, le 
professionnalisme et l’unité de notre CA, de notre personnel et de notre communauté. 

Nous avons célébré la qualification des quatre équipes olympiques et paralympiques pour Paris - un 
accomplissement exceptionnel rendu possible grâce à l’engagement inlassable de nos athlètes, de nos 
entraîneur(e)s et de l’équipe de haut niveau. Le Programme canadien d’identification des chevaux (PCIC) 
a été lancé après des années de développement. Notre cadre formel de gestion des risques d’entreprise 
renforce désormais notre capacité à identifier, évaluer et gérer les risques dans l’ensemble de l’organisme. 

Notre gouvernance continue de mûrir ; les politiques ont été retirées des documents directeurs et nous 
avons clarifié l’accent mis par le CA sur la stratégie, l’obligation fiduciaire et la surveillance. Avec l’aide 
de consultants experts, nous avons modernisé les règlements administratifs, ajouté un poste 
d’administrateur(-trice) représentant les athlètes pour satisfaire aux exigences de Sport Canada et fait 
passer notre assemblée générale annuelle de l’automne au printemps, ce qui correspond à la fin de 
l’exercice financier et améliore la transparence et la responsabilisation. 

Nous avons également pris des mesures significatives en matière de communication. Les cafés-causeries 
et les réunions entre les représentant(e)s des catégories et le CA ont renforcé nos liens avec les membres 
votant(e)s. Les rapports présentés par notre représentant de la FEI lors des réunions trimestrielles du CA 
apportent clarté et cohérence sur les activités de notre sport à l’échelle internationale. Il est important de 
noter que nous sommes activement à l’écoute de notre personnel, des titulaires de licences sportives et de 
l’ensemble de la communauté équestre, par le biais de mécanismes tels que les réunions d’engagement 
susmentionnées et l’enquête du groupe de travail sur l’inclusion. 

Pour l’avenir, le processus d’élaboration de la Stratégie 2028 est en cours. CE s’efforce de mener à bien 
un mandat important avec un budget de 7,5 millions de dollars, ce qui exige des décisions difficiles et des 
changements audacieux. Je tiens à saluer tout particulièrement l’ensemble de l’équipe des opérations, en 
remerciant chaleureusement Marilyn Korim pour sa coordination en coulisses et Meg Krueger, dont le 
leadership calme et stratégique nous a permis de nous ancrer dans les périodes de changement. 

Au cours de cette réunion, nous avons approuvé les états financiers vérifiés pour l’exercice se terminant le 
31 mars 2025. Je remercie Jennifer Hodgson, présidente du comité des finances et de la vérification, et 
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KPMG pour leur travail diligent. Nous avons également décidé de recommander un nouvel auditeur cette 
année lors de l’AGA - un grand pas en avant dans le cadre d’une bonne pratique de gouvernance. 

Nous avons approuvé l’ensemble des documents de l’AGA, y compris le rapport annuel et les résolutions 
des règlements administratifs. Todd Walsh a fait le point sur les travaux du comité de mise en 
candidature, notamment sur le processus de représentation des athlètes. Lisa Robertson a rappelé 
l’évaluation en cours des performances de la cheffe de la direction. Nous avons aussi remercié Whitney 
Payne pour son rapport semestriel sur les ressources humaines, ainsi que la direction pour leurs mises à 
jour sur la gestion du changement organisationnel. 

Alors que nous nous préparons à la prochaine assemblée générale annuelle, je tiens à remercier les 
administrateur(-trice)s dont le mandat se termine. À Kelly Gravelle, Jennifer Hodgson, Nathan Reeve et 
Chris Lowe, merci pour votre leadership et pour votre engagement dans les moments les plus importants. 

Il s’agit de ma dernière réunion du CA en tant que présidente pour l’exercice en cours. Ce fut un véritable 
privilège de servir. J’ai pris cette responsabilité au sérieux et je suis immensément fière des progrès 
collectifs que nous avons réalisés pour CE et pour les sports équestres au Canada. 

Le tout respectueusement soumis, 

Lisa Robertson 

Présidente 

Au nom de Canada Équestre et de son conseil d’administration, ceci conclut le rapport de la présidente 
sur la réunion du conseil d’administration tenue le 5 mai 2025. 

Favoriser l’amour des chevaux et du sport pour la vie. 


	RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE
	Compte rendu de la réunion du conseil d’administration du 5 mai 2025


